



No.9

## 着々と進んでます。『裏山再生プロジェクト』

子どもたちが大好きな裏山。中休み、昼休みには元気に遊

ぶ姿が見られますが、ちょっと心配な箇所も見受けられま

す。少し前から整備が始まり、急な斜面に階段ができました。



砂止めができるました。



植生マットが張られました。



三学期には、散策道整備を計画し

ています。後日、案内を出しますので

ご協力を願いいたします。



平成 24 年 12 月

# 喜っこを育てる会

発行：菩提寺小学校 学校支援地域本部事務局

に がっ き

だいかつやく

## 二学期もボランティアさんが大活躍

11月には、毎年恒例「おにぎり村」さんの公演を全学

年が鑑賞しました。滋賀の民話やブラックライトを使っ

た演目で、子どもたちは楽しい時間を過ごすことができました。

持久走大会(11/28)では、走路監視として11名の

ボランティアさんに協力いただきました。子どもたち

を見守りながら、大きな声援もいただきました。

他にも、クラブ、図書、ミシン、読み聞かせなどいろ

いろなボランティアさんが来校されました。

ありがとうございました。



## ♪「菩っこはうす」が できました♪

校門の前に建っている旧用務員宿舎は、長い間空き屋

じょうたい 状態でしたが、夏から少しづつ作業に入り、いろんな方

の力を借りようやく使用できるようになりました。

めいしょ 名称を『菩っこはうす』とし、「菩っこを育てる会」を

ちゅうしん 中心に幅広く活用できたらと思っています。



かていきょういくしえんかつどう 家庭教育支援活動として、

よそしえん 寄り添い支援『ほっとルーム』のみなさんが、

いまかつどうはっぴょう 今までの活動を発表するため、【全国家庭教育研究協

ぎかい 議会】(11/20・21 さいたま 埼玉) に参加されました。

いきかんこうかん こうちゅうかい ゆういぎ 意見交換・交流会と有意義

じかんすき な時間を過ごされたと聞きました。



た。これからも、子どもたちへの支援をよろしくお願いいたします。

子どもたちにとって、待ち遠しい冬休みもうすぐです。盛り沢山の行事があった二学期でしたが、多くのみなさんのご支援・ご協力で無事に過ごすことができました。ありがとうございました。

三学期の活動もよろしくお願いいたします。

菩提寺小学校「菩っこを育てる会」TEL 74-1755

地域コーディネーター：安部・貝沼

